

Uitikon, im Oktober 2018

Wenn die Sonne des Lebens untergeht,
leuchten die Sterne der Erinnerung

In stiller Trauer haben wir Abschied genommen von

Hanspeter Stutz-Scheiwiler

2. Januar 1955 bis 21. September 2018

Wir sind traurig, dass Du gegangen bist, aber dankbar, dass Du nun ruhen darfst.

Renate Stutz-Scheiwiler mit Alex und Livia
Susanne und Reto Kölbli-Stutz mit Basil und Leonie

Wir bedanken uns herzlich bei Dr. med. Leopold Zizlsperger, Prof. Dr. med. Andreas Luft
und dem ganzen Cereneo-Team für die liebevolle Betreuung und Begleitung.

Seinem Wunsch entsprechend hat die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis stattgefunden.